

MM. les abbés P. Fillion, G. Sauvageau, S.-A. Lortie, MM. J.-A. Deneault, C.-J. Magnan, Jules Dorion, P.-G. Roy, Dr A. Jobin, Adjutor Rivard.

M. le notaire Plamondon, le proposeur, est prié de faire partie du Comité.

#### REMERCIEMENTS

Puis les remerciements suivants sont offerts 1° à l'*Action Sociale Catholique* :

M. l'abbé Joseph-F. Dumais, curé de Saint-Denis, propose l'ordre du jour suivant :

Désireux de reconnaître l'heureuse initiative à laquelle il doit son existence, le zèle et le dévouement qui ont assuré son succès, et la généreuse hospitalité dont il a été l'objet, le 1<sup>er</sup> Congrès de Tempérance du diocèse de Québec offre à l'*Action Sociale Catholique*, aux membres du Comité Organisateur, et au Séminaire de Québec, l'hommage de sa profonde et sincère gratitude.

#### REMERCIEMENTS AUX CURÉS DE LA BASILIQUE ET DE SAINT-ROCH

M. l'abbé S.-A. Lortie présente à son tour une proposition comportant les vifs et sincères remerciements du Congrès, à l'adresse des autorités paroissiales de N. D. de Québec, (la Basilique,) ainsi que de Saint-Roch et de Saint-Sauveur, pour le concours généreux qu'elles ont apporté à la partie religieuse des manifestations du Congrès. Cette proposition est aussi adoptée à l'unanimité.

#### REMERCIEMENTS A MGR ROY

M. l'abbé Alfred Morissette, après quelques mots élogieux si bien mérités à Mgr Roy pour la direction si sage et si active qu'il a donné au Congrès de Tempérance, propose des remerciements au zélé président du Congrès. Et les congressistes applaudissent Mgr Roy, l'âme dirigeante du Premier Congrès diocésain de Tempérance de Québec.

#### HOMMAGE DE RECONNAISSANCE

L'honorable M. Thomas Chapais, après quelques considérations très applaudies, fait adopter unanimement par le Con-